



# 友愛の丘通信

UAゼンセン中央教育センター  
友愛の丘通信 第 73 号  
(2024 年 11 月 1 日発行)  
発行責任者: 吉原しのぶ  
編集 人: 内藤 高明



## Selamat Datang! (ようこそ) 友愛の丘へ!!

スラマツ

タタン

10.9~11 インドネシア SPN (全国労組) 招聘プログラムとして若手リーダー3名が来日し、UA ゼンセン本部の研修の後、友愛の丘に来丘されました。友愛の丘では本部研修と同じ2泊3日の研修を行い、3人は多くのことを学んで帰国しました。



友愛の丘のスタッフ全員で歓迎しました



栄誉礼での国旗掲揚・敬礼で応えます



通常の研修と同様課題に対してグループワークそして発表です。

## 今月も沢山の仲間が来てくれました!



10.10~11  
天満屋ストア労働組合ニューリーダーセミナー



10.18~19 富士社会教育センターユニ  
オンリーダースクール(逢見理事長講義)



旗納め 10/24

1952年に結成されたケーヨー労働組合は、組織統合の為、72年間の活動を終えて、その旗を納めました。



10.23~24 トリドールグループ労働組合合同役員



10.5~6  
岡山県貨物運送労働組合(交通労運) 組合研修



10.25~27 全プリマム労働組合新任執行委員研修会  
ロールプレイング発表



10.13  
両備オールユニティ労働組合(交通労運)  
スポーツフェスティバル(ソフトボール)

## 同窓会



10/12~13 UA ゼンセン 2014年オイスカ  
マングローブ植林計画(バンガラティシュ)で  
の植林活動 10周年同窓会 どんぐりグルー  
プメンバーの再会です。

情熱の赤です。

三年ぶりに、トレ  
ナーのジャージが



新しいジャージ

編集後記 「おきあかす 秋のわかれの 袖の露 霜こそ結べ 冬や来ぬらむ」(藤原俊成)の歌があります。六鹿郎も今回の通信で最後となります。短い間でしたが友愛の丘通信楽しんでいただけたでしょうか。来月から新しい担当者の紙面となります。引き続き通信をお楽しみください。ありがとうございました。(六鹿郎)